

martes 7 de marzo de 2017

## El Alcalde de Antequera inaugura las jornadas sobre el Olivar en la Comarca organizadas por la empresa local Gedysa en el Hotel Convento La Magdalena

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha inaugurado a primera hora de la mañana de hoy las I Jornadas de Olivar de la Comarca de Antequera, nueva iniciativa promovida por la empresa local Gedysa que se desarrolla durante todo el día en las instalaciones del Hotel Convento La Magdalena.



Acompañado por el teniente de alcalde delegado de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Álvarez, y el propio responsable del Grupo García Espada, José García, el Alcalde ha destacado la importancia del olivar en el seno del sector agrícola de Antequera y sus alrededores ante una nutrida representación de agricultores de la zona, entre los que también se encontraba el presidente de Asaja Málaga, Baldomero Bellido.



"Aquí se da cita el ámbito agrícola olivarero más importante del mundo, tanto en calidad como en cantidad, algo que debe motivarnos a seguir mejorando ante las exigencias de los mercados", manifestaba Barón agradeciendo a su vez a Gedysa que propiciara la oportunidad para poder seguir profundizando en la materia. Entre los

temas que se desarrollan en las jornadas destacan algunos como la viabilidad técnico-económica del olivar intensivo, diseño y plantación, elección de la planta, importancia del riego e instalación, nutrición, control fitosanitario, nuevos conceptos de la recolección o formación de la planta entre otros.